

Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional

Corte designa a Martín Hernández Serrado como integrante suplente del Consejo Superior

• En representación de los trabajadores y trabajadoras judiciales.

Martín Hernández Serrado pone al servicio de la administración judicial su experiencia de 30 años, al asumir el cargo de integrante suplente del Consejo Superior, designado por Corte Plena.

La elección se realizó este lunes 8 de mayo en la sesión ordinaria y recibió juramento este mismo día, por parte del Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Orlando Aquirre Gómez.

Se desempeñará en el puesto asignado por un período de 6 años.

"Cuando me corresponda desempeñar el cargo, lo haré como siempre lo he hecho durante 30 años en la institución y en la medida que podamos colaborar desde el área en la que me he formado, estoy para servirle a la institución", destacó Martín Hernández

Actualmente, Hernández Serrado trabaja como Subdirector de la Dirección de Tecnología de la Información y afirma que su labor en esta área le ha permitido, desde el ejercicio de diversos puestos, conocer a la persona usuaria de todas las oficinas judiciales, pues el trabajo de TI consiste en analizar entornos, conocer las necesidades y funciones de cada despacho, donde la tecnología se ha convertido en un aliado estratégico.

"He adquirido a través de estos años gran experiencia en la administración de presupuesto, experiencia necesaria en la Dirección de Tecnología que hoy día formula y ejecuta alrededor de 9.000 millones anuales de colones. En esta formulación, ejecución y distribución de los recursos, me ha correspondido ser parte en la toma de decisiones, experiencia que me permite administrar recursos de manera eficiente en un momento donde los recursos del país son limitados", puntualizó.

Martín Hernández Serrano es Licenciado en Informática, graduado de la Universidad de Costa Rica y cuenta con un Posgrado en Administración de Empresas. También es Licenciado en Derecho y tiene una Especialización de Administración de Proyectos del Instituto Tecnológico de Costa Rica.



Martín Hernández Serrano recibió juramento este lunes 8 de mayo como integrante suplente del Consejo Superior.

Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional









